



© TRANSPALUX

TRANSPA STUDIOS

Transpalux a été créé dans les années 1950. Depuis cette date son emprise sur son cœur de métiers – la location de matériels d'éclairage et de groupes électrogènes insonorisés pour les tournages cinéma et télévision – a toujours été en croissance.

Depuis 2015, Transpalux a repris en charge la gestion du site de Bry-Sur-Marne qui vient ainsi compléter son offre des studios avec ceux basés à Angoulême, à Saint-Ouen et récemment à Tourcoing. L'engagement pionnier de Transpalux dans le programme Ecoprod marque une volonté d'innovation environnementale et technologique. Pour garantir une continuité de service sur les tournages en région, la société est présente à Nice, Bry-Sur-Marne, Marseille, Lyon, Angoulême, Rennes, Bastia, Lille et aussi en outre-mer en Guadeloupe et sur l'île de La Réunion.

Transpalux was created in the 1950s. Since then, Transpalux has developed its core business – rental of lighting equipment and sound-proofed generators for film and television shoots.

Since 2015, Transpalux has taken over the management of Bry-sur-Marne studios that rounds out its offering of soundstages with those based in Angoulême, Saint-Ouen and recently Tourcoing. Transpalux one of the first companies to subscribe to the Ecoprod program and so reasserts its commitment to environmental and technological innovation.

To tend to its customers everywhere in France, Transpalux is present in Marseille, Nice, Lyon, Angoulême, Rennes, Bastia and Lille and also overseas in Guadeloupe and the Island of the Reunion.

Contacts:

Didier Diaz
Président
Tél: 01 47 99 03 33

Pascal Becu
Directeur Studios de Bry Sur Marne
Tél: 01 49 83 40 30
pascal.becu@transpalux.com,
2, avenue de l'Europe, 94360 Bry sur Marne

Frederic Marchal
Responsable Studios d'Angoulême
Tél: 05 45 22 95 10
transpaangouleme@transpalux.com
73 81, rue de l'Epineuil, 16710 Saint Yrieix sur Charente

Christophe Biotois
Responsable studios Saint Ouen
Tél: 01 49 48 12 40
transpasets@transpalux.com
68, rue Pierre, 93 400 Saint Ouen

Studios de Tourcoing
Tél: 03 62 65 65 62
dave@acfx.fr
Plaine Images Studio de tournage
99b/c, boulevard Descat, 59200 Tourcoing

Francois Chenivesse
Commercial
Tél: 06 07 46 31 97
francois.chenivesse@transpalux.com

Nicolas Bouchard
Commercial
Tél: 06 66 60 60 25
nicolas.bouchard@transpalux.com

